

# Incendio destruye negocios y casas



**ENTREGAN PABELLON.** (Santa Ana). Alumnos del 9º grado de la Escuela Quiñónez hicieron entrega de la Bandera Nacional como recuerdo, con motivo de finalizar el año lectivo. El director profesor Julio de Jesús Guzmán, recibe el valioso donativo.

## 4 sectores visitó el Mercado Sobre Ruedas

El anterior sábado, de las ocho de la mañana a las dos de la tarde, el Mercado sobre Ruedas estuvo instalado en los Repartos "los Santos" y "Guadalupe", del Municipio de Soyapango; y en las Colonias "San José" y "Centroamérica", de San Salvador.

comunidades, los vehículos se ubicaron en la Avenida Morelos, entre calles Xochimilco y Monterrey; y para las segundas, en el costado sur del parque San José, 20 metros al norte del cine Viéitez. En ambos sitios de venta hubo amplio espacio para el desplazamiento de

## 10 salvadoreños en la ruta a E.U. detenidos

En las autopista México-Querétaro, fueron detenidos 10 salvadoreños que pretendían trasladarse a los Estados Unidos de América, a bordo de dos taxis con placas del Distrito Federal, según el informe de las autoridades que los capturaron.

Artemio Vanegas Vanegas y José Leonor Zavala Castillo.

Todos ellos fueron consignados a la disposición de autoridades del Distrito Federal, con el objeto de estudiar su situación y determinar en definitiva el tipo de delito cometido, que supuestamente no existe, pues llevaban su documentación en regla como turistas dentro del territorio mexicano, no tomando en cuenta la posible intención de viajar a los Estados Unidos de América, delito o falta que no cometieron, según explicaron ellos a las autoridades captoras mexicanas.

## Escolares en peligro por falta de pasarelas

(Santa Ana). A peligro se exponen los escolares de la "Escuela República de Guatemala", que funciona en el barrio San Antonio, quienes en su mayoría para atravesar la calle que separa el sector del barrio con el centro educativo, tienen que exponerse a ser arrollados por vehículos automotores. Para erradicar ese peligro, expresan interesados, sería conveniente construir una pasarela a nivel superior sobre la calle mencionada y su fuera posible, tender una malla de alambre protectora a lo largo del predio de la escuela similar a la tendida frente a las instalaciones de la Feria Internacional e ISSS en San Salvador.

mantes que con esa pasarela se evitaría que los niños al salir de la escuela se expongan al peligro de ser arrollados.

### Construcción de templo evangélico

(Santa Ana). Un numeroso grupo de vecinos del Reparto Los 44 de esta ciudad, han venido actuando gestiones para que el Instituto de Vivienda Urbana les ceda un terreno para la construcción de un templo católico, el cual será edificado mediante colectas populares y actividades.

Las gestiones, se informó, llevan buen camino, lo cual alegra por cuanto cada día el pueblo se acerca a Dios.

## 10 golpeados en un vuelco

Diez personas, incluyendo un menor, resultaron con golpes de consideración al volcar un vehículo no identificado en el camino vecinal hacia el Cantón San Sebastián, de Santa Rosa de Lima, informaron las autoridades.

De acuerdo con la información oficial, un pick-up, cuyas placas no fueron anotadas, ni son recorda-

Pasa a la página 32



**VIGILANTE.** Santa Ana. El vigilante nocturno Ernesto Quijada Umaña, de 50 años, fue ultimado a balazos por desconocidos cuando se encontraba laborando en el Reparto Los 44.



**MURIO.** Santa Ana. El agricultor José Luis Orellana Guardado, de 48 años de edad, apareció muerto a tiros en la calle principal del cantón Las Aradas, de esta comprensión.

## Entrevistar a García piden

Numerosas audiencias y entrevistas han estado solicitando corresponsales extranjeros, para cuando regrese el Ministro de Defensa, Cnel. José Guillermo García, informó ayer una fuente oficial.

Dijo el vocero del Gobierno, que lo anterior, es producto de interés general que ha despertado

Pasa a la página 32

## Investigase origen

Un incendio de grandes proporciones, destruyó el sábado anterior a las 2 de la tarde varios establecimientos comerciales, un kindergarten y casas particulares, causando serios daños a los locales adyacentes ubicados en Avenida Cuscatlán, entre 8a., 10a. y 12a. Calle Poniente, de esta capital.

informes de las autoridades.

En uno de los locales incendiados, se efectuaban trabajos de traslado de madera, cuando sorpresivamente comenzó el fuego cerca del local ocupado por un sindicato gremial.

Fuerte viento soplaba, y ello contribuyó a que el fuego avanzara con mayor rapidez, de norte a suroeste, alzando llamaradas y densos nubarrones de humo negro y blanco, que se elevaban a ratos casi ver-

Pasa a la página 28

## Bombas terroristas causan daño y alarma

Varias bombas detonadas el pasado fin de semana, causaron daños en una casa particular en Calle Lara, en Mercado San Jacinto y dos casetas telefónicas, una en 9a. calle poniente y 1a. Avenida Norte y 5a. calle poniente y Avenida España, de esta capital.

En los sitios escogidos previamente por los terroristas, sino también en los locales vecinos.

Pequeños establecimientos comerciales sufrieron los efectos de las explosiones, aparte de que los estruendos alarmaron a los habitantes de toda la capital.

Los efectos de los artefactos detonados, se hicieron sentir no solamente

Agentes de cuerpos de seguridad y efectivos militares

Pasa a la página 28

# Terroristas salvadoreños son capturados en México

Siete terroristas extranjeros, entre ellos varios salvadoreños, fueron capturados el pasado fin de semana en Coacalco, república de México, y trasladados al Distrito Federal por la policía mexicana, según informa el periódico "El Sol de México".

Indica el informe periodístico, que a los detenidos les fueron decomisados explosivos, disfraces, cartuchos, propaganda, dinero, ropas, libros en claves, etc.

Dice "El Sol de México", que uno de los detenidos intentó presentar resistencia, pero un detective disparó al aire y lo redujo a la impotencia.

La nota periodística, dice así, textualmente: "Acción en Coacalco.— Capturan a 7 guerrilleros Sudamericanos.— Por Francisco Santamaría Rosas y José Sánchez E., corresponsal.— Coacalco, México.

Siete guerrilleros sudamericanos cayeron anoche en manos policíacas, que tras espectacular acción conjunta de policías de la División de Investigaciones y Judiciales del Estado de México, les recogieron armas diversas, propaganda subversiva, dinero, potentes aparatos de radio de onda corta, automóviles, pelucas, anteojos oscuros, guantes, ropas, muebles, detonantes, parque de todo calibre y un especial directorio telefónico y domiciliario de altos funcionarios de banca, la industria, la política... secuestrables.

Agentes dirigidos por Francisco Sahagún Baca (coronel) jefe de la DI y José Ascencio Palacios (jefe de grupo de la judicial Coacalco), irrumpieron en un domi-

Pasa a la página 28



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**ESCOMBROS.** Negocios y casas particulares quedaron reducidas a escombros por un incendio que se desató el sábado anterior, sobre la Avenida Cuscatlán, entre 8a. y 12a.

Calles Poniente, de esta capital. No se ha determinado el origen, ni el monto de las pérdidas. En ese lugar se alzaban florecientes negocios.